

nuestra coral polifónica



Como ya es tradicional, el día 4 de diciembre tuvo lugar en el Teatro Pérez Galdós el festival a beneficio de la Sociedad Protectora de Animales y Plantas, ofreciendo nuestro primer coliseo un lleno absoluto.

La presentación del mismo corrió a cargo de Jorge Alemán y Xavier Palin. En la primera parte, intervinieron: un conjunto instrumental de profesores de la Orquesta de la Sociedad Filarmónica, dirigido por el Maestro Díaz de Felipe. A continuación se presentó nuestra Coral Polifónica, interpretando "Los días de la semana", de Hemsí, el negro espiritual "Nobody Knows" y una canción popular rusa fuera de programa, recibiendo numerosos y merecidos aplausos. Le siguieron la Trovadora de las Islas, Nery Marquina y la primera actuación en público del Grupo de Ballet Clásico Las Palmas de Gran Canaria, que dirige el profesor Gelu Barbu. La segunda parte la tuvieron a su cargo destacadas figuras y atracciones de las salas de fiesta "Altavista", "Parrilla Pinito del Oro" y "Canarias Night Club".

El acto constituyó un rotundo éxito por la calidad de los participantes y por la afluencia de público. Hemos de señalar, igualmente, que el 18 del mismo mes de diciembre, tuvo lugar en Gáldar la entrega

de diplomas a los "Preferidos 1969", que resultaron elegidos por los lectores de "Mundo Canario". Al acto asistió el alcalde de la ciudad, don José Estévez Rodríguez y numerosas personalidades.

La locutora Mara González presentó, en primer lugar, la actuación de Nery Marquina que deleitó a los asistentes con varias interpretaciones de su repertorio. A continuación fue llamando a los distintos "Preferidos": Noelia Afonso, Miss Europa 1970, con la que sostuvo un animado diálogo, don Antonio González Bermúdez, preparador nacional de baloncesto, don Vicente Sánchez Araña, ilustre canariólogo, el equipo Claret de Las Palmas, por su brillante actuación en el torneo Cesta y Puntos, y nuestra Coral Polifónica. En representación de esta última, se encontraba uno de sus componentes, quien declinó el honor de recoger el diploma en nuestro compañero Domingo Guillén, quien en nombre de la Caja agradeció la distinción.

Finalmente, hemos de destacar la intervención de la Coral Polifónica en la Gala Benéfica de Televisión Española en Canarias, que se llevó a cabo bajo el patrocinio del Excmo. señor Gobernador Civil, don Alberto Fernández Galar, destinada a la Campaña pro-vivienda del Necesitado.